

Madox de los Mil Hijos

Autor AGRAMAR
jueves, 16 de abril de 2009

Aviso, spoiler

Madox es un Hechicero de la legion de los Mil Hijos de Magnus. Madox ha estado vivo desde los tiempos de la Herejía Horus y ha sobrevivido a la Rúbrica de Ahriman debido a sus poderes psíquicos. Sus acciones más notables , han sido incursiones y ataques de todo tipo contra los Lobos Espaciales, tanto en su mundo natal, Fenris, como en sus mundos aliados.

Madox condujo a los Mil Hijos en el robo de la lanza de Russ sobre el planeta Garm y también condujo una pequeña fuerza para formar una cabeza de puente sobre Fenris, bajo la Montaña conocida como La Espiral del demonio. Ragnar Blackmane, con la ayuda de su hermano de manada, Strybjorn, logró devolver a Madox a la disformidad cuando lucharon en el templo bajo la Espiral del Demonio.

Al entrar en el planeta de Garm por una grieta disforme abierta por un seguidor de Tzeentch, consiguió burlar a los vigilantes del planeta. Madox se habia manifestado antes a Ragnar Blackmane consumiendo la forma física de un cultista. Esto conduce a la creencia de que Madox puede volver siempre y continuamente volverá al plano material para conducir las fuerzas de Tzeentch sin importar cuantas veces sea destruido o expulsado. Después de la aparición, Madox luchó junto con los autómatas de los Mil Hijos para convertir el planeta de Garm en un Mundo Demoniaco. Magnus el Rojo se manifestado parcialmente, pero fue desterrado por Ragnar Blackmane usando la Lanza de Russ, arrojándola en la grieta y clavandosela en el ojo. Esta acción cerró la grieta y salvó el Planeta de Garm de las fuerzas de los Mil Hijos. Pero Ragnar fue "trasladado" a cuchillo de Lobo. Aun así, sirviendo en su nuevo destino, Ragnar se encontró de nuevo sin saberlo, con los planes de Madox en el Mundo de Hyades.

Ragnar se ha convertido sin proponerselo, en la nemesis de Madox y ambos son peones importantes para que los Lobos Espaciales caigan bajo la maldición del wulfen o se pueda impedir si se recupera la lanza de Russ.

recopilado del lexicanum, y dedicado a Kitiara.